



Antwort zur Anfrage Nr. 0760/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim
betreffend

Platz "Auf dem Hewwel" (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Problematik des mangelhaften Erscheinungsbildes „Auf dem Hewwel“ ist hinlänglich bekannt. In aller Kürze darf die Verwaltung zunächst die Fakten darstellen:

- Für den Platz gilt Anliegerreinigung (bis in eine Platztiefe von 9 m)
- Die Papierkörbe werden von den 70- Entsorgungsbetrieben 1x wöchentlich geleert
- Starke Verschmutzungen / Vermüllungen werden in begründeten Fällen von der Unteren Abfallbehörde verfolgt.

Die angesprochenen Baumeinfassungen stehen in der Zuständigkeit des Tiefbauamtes. Eine Kopie dieses Schreiben geht den Kollegen zu mit der Bitte um Ergänzung der wenigen Pflastersteine.

Die momentan nicht bepflanzten Baumscheiben können, bei entsprechender Bereitstellung von Haushaltsmitteln, im November 2010 durch das Grünamt nachgepflanzt werden. Das Mähen der Baumscheiben erfolgt ebenfalls durch das Grünamt 2-mal jährlich. Der erste Schnitt, je nach Witterungsverlauf, ist für Juni/Juli diesen Jahres vorgesehen.

Was die Absperrpoller anbelangt, wenden Sie sich bitte an die Abteilung Verkehrswesen im 61- Stadtplanungsamt.

Eine befriedigende Lösung hinsichtlich der kontrollierten Befahrung des Platzes ist, bedingt durch den notwendigen Anlieferverkehr und die dementsprechende Installation herausnehmbarer Poller, stadtweit äußerst schwierig und führt immer wieder zu missbräuchlicher Nutzung und Befahrung.

Mainz, 27.04.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter